

11/08/2016

## **Fiscal Nacional visitó Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir**

Durante tres días, el Fiscal Nacional Jorge Abbott Charme, recorrió las provincias de Magallanes, Tierra del Fuego y Última Esperanza en la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena, constituyendo la primera visita oficial que la autoridad hace a la zona en su mandato constitucional.

En la oportunidad, el máximo representante de la Fiscalía de Chile, acompañado por el Fiscal Regional, Eugenio Campos Lucero y por el Director Ejecutivo Regional Alfredo Fonseca Mihovilovic, efectuó reuniones de



trabajo con los equipos de Punta Arenas, Porvenir y Puerto Natales; dialogó con el Intendente de Magallanes, Jorge Flies Añón y con el Pleno de la Corte de Apelaciones de Punta Arenas, sobre la futura instalación de la Fiscalía en la ciudad de Puerto Williams, la cual constituirá la dependencia más austral de Chile; visitó a los magistrados de los Juzgados de Garantía de las distintas provincias y conoció los terrenos donde se emplazará el futuro edificio de la Fiscalía Local de Porvenir, proyecto que busca adecuar la nueva infraestructura a las funciones que debe cumplir la fiscalía local en la zona, permitiendo que tanto el personal de la institución como la comunidad, cuente con adecuadas instalaciones para operar en la Isla de Tierra del Fuego.